

GADMA reconstruye 17 vías más para los ambateños

Desde enero hasta agosto del presente año se realizan una serie de obras viales de acuerdo a lo que establece el Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, supervisa la ejecución de las mismas y esta vez firmó el contrato de adjudicación del proyecto de asfaltado y obras complementarias en las vías de las parroquias urbanas Huachi El Progreso y Celiano Monge, reconstruyendo 17 calles más en beneficio de los ciudadanos.

El GAD Municipalidad de Ambato invertirá 605 mil 932 dólares en aproximadamente 3 mil 897 metros lineales. Las calles que serán intervenidas son: Ignacio Canelos, Paredes Herrera, Solis Morán, Vinicio Bedoya, Alfredo Carpio, Manuel Carrera, Armando Hidrovo, Filemón Proaño, César Villafuerte, Camilo Santa Cruz, Moya Alzamora, Amelia Mendoza, Santos Alarcón, Arias y Arias, Ángel Casares, Jacinto Calle y Ibáñez Mora, informó el Alcalde de Ambato.

Además el Burgomaestre visitó los sectores de La Joya, Ingahurco Bajo y El Cóndor en donde se realizan varios trabajos viales como el repapeo de la calle Europa ubicada en el sector de Ingahurco Bajo, en donde también se reconstruyen los bordillos y las aceras de la misma. Todo este proyecto abarca varios trabajos en las calles Chahuarqueros y Río Coca con una inversión de 446 mil 621 dólares en 1 753 metros lineales.

En el sector de El Cóndor, en el sur este de la urbe, se ejecuta un proyecto importante para la ciudad pues esta zona representa un eje vial fundamental para Ambato y por el momento se realizan trabajos de asfaltado en las calles Lavalle, Francisco Lavayen y Antonio Ante. Esta obra también implica la construcción de alcantarillado y mejoras viales en la calle León Febres Cordero con un total de construcción de 2 mil 254 metros lineales y una inversión de 476 mil 555 dólares, comentó Luis Amoroso Mora.

El Alcalde también visitó el sector La Joya, al sur oeste de la ciudad, donde se realiza la colocación del alcantarillado, redes de agua potable y asfalto, y como parte de este contrato también se ejecutan trabajos en las calles Jácome Clavijo y Germán Chacón que conglomeran aproximadamente 7 km de construcción, con un monto de 336 mil dólares aproximadamente.

Por su parte Danilo Galarza, director de Planificación del GADMA, confirmó la adjudicación del contrato para el asfaltado y obras complementarias de todas las calles circundantes al Recinto Ferial, sector Shuyurco, en donde la reconstrucción de alrededor de 6 mil 730 metros lineales de vías complementarán los trabajos realizados en la zona como la construcción del colector y la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas que realiza la EMAPA, con un monto aproximado de 2 millones de dólares.

Por último, Galarza mencionó que está en la última fase de calificación y adjudicación el contrato para el asfaltado y obras complementarias de varias vías de las parroquias rurales como Atahualpa, Augusto N. Martínez, Juan Benigno Vela, Picaihua, Quisapincha, Pinllo, Cunchibamba, San Fernando, Unamuncho, Pasa, Pilahuín e Izamba. Allí se invertirán alrededor de 1 millón 100 mil dólares en 5 mil 932 metros lineales en las calles: Batalla de Jambelí, Tiwintza, Chonta, Ceiba,

Serbal, Molle, Drago, Cristobal Pacha, Esopo, Orfeo, Olmedo, Loma, Pichincha, Nieto Polo del Águila, Valdivia, Los Pinos, Los Arrayanes, La Playa, Santocul, Pedro Quinchana, Lucas Folobuga, Barrio la Esperanza, Plaza de Animales, García Moreno, Neptali Sancho, Sucre, Porto Alegre Ignacio, Santa Cruz de la Sierra y Odriozola. (NBG)